

Candidato Santana apunta a dotar de más tecnología a policías de la región

POLÍTICA. *Carta de Chile Vamos analizó el tema de seguridad.*

En el Tema del Día publicado ayer en este medio, sobre la opinión de los cinco aspirantes a la Gobernación Regional de Los Lagos en temas de seguridad y crisis hídrica en el mundo rural, apareció una imagen que no corresponde a la del candidato Alejandro Santana, de Chile Vamos.

En la nota, la carta a gobernador se refirió a la seguridad, tema que preocupa a los vecinos de la región.

Al respecto, manifestó que “es importante tener mecanismos de prevención y apoyo a

las policías. Tener todo un plan de infraestructura, equipamiento de carros, de motos y de fortalecimiento del personal, eso asociado a programas municipales que yo espero implementar”.

Agregó que “tenemos que fortalecer (a las policías) con recursos para potenciar el equipamiento y la infraestructura, dotarlos de tecnología, con drones e inteligencia artificial”.

Sobre la escasez de agua potable, dijo que “vamos a revisar con detalle las propuestas de embalses o micro embalses”. 



CEDIDA

CANDIDATO ALEJANDRO SANTANA.